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PROCES VERBAL CODIR DU COMITE DE NATATION DE LA DORDOGNE DU 

20 janvier 2022 A 21H00 

 

Lieu : TEAM MEETING 

 

Membres CODIR présents : 
• ACAP :   GAULIN H, HEYER P (Président), GAULIN I, LEMOIGNE S (vers 21h15) 
• CNB :   PASCAUD L,  
• COPO Natation :   ISSOT G, 
• USN24 :   VEYSSIERE F, MOREAUD S,   
• CN ST ASTIER :  BESSE E, BESSE F (Président) 

 
Membres CODIR excusés : 

• ACAP :   
• CNB :   GACHE B, 
• COPO Natation :   
• USN24 :   BIL S, 
• CN ST ASTIER:   

 
Membres CODIR non excusés : 

• ACAP :    
• CNB :    PAIOTTI J (Président) 
• COPO Natation :  LALLEMENT M, DEZON C, 
• USN24 :   BURON J,  
• CN ST ASTIER :  ROYE L, 

 
Membres invités hors comité : Il s’agit des entraineurs de club non élus au CODIR 

• ACAP :    
• CNB :      
• COPO Natation:   ISSOT L en tant que Présidente, 
• USN24:    
• CN MONTPON:   
• CN ST ASTIER:   
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1 Ordre du jour        
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1. Approbation documents 

- 2022 CDN24 CR 001 Rev 0 du 6 janvier 2022 
 

Mise à l’approbation des documents ci-dessus :  

Sandrine absente lors du vote. 

 Oui :  9 voix  

 Non :  0 voix      

 Abstention :  0 voix 

Le document est approuvé à l’unanimité  

 
2. Présentation document AG Ordinaire        

- Présentation du document 
 

- Commentaires et finalisation 
Pris en compte dans le document. 
Ajustement du budget prévisionnel modifié par Serge. 

 Ajout de 500€ de subventions CD24 
 Ajout d’une aide financière de 3000€ à demander à la Ligue au titre de notre participation à 

la vie fédérale et aux développements des pratiques avec l’embauche d’un agent de 
développement à temps partiel. 

Document draft en annexe (A ne pas diffuser) 
 
 

3. Saison sportive 2022 et crise sanitaire 
- Référent ENF 

 En remplacement de Fabrice qui a trouvé un CDI sur la Rochelle, le poste de référent ENF 
est vacant. Après consultation de la Ligue commission ENF, il est possible de nommer 
quelqu’un qui n’est pas éducateur mais qui a des critères répondant à l’ENF. 

 Il est proposé à ce poste Huguette Gaulin, Officiel A et ENF3, assistant ENF 1 & 2 qui est 
d’accord. Elle sera secondée de Yoann Chesneau comme précédemment. 

 Huguette est d’accord pour occuper cette fonction. 
 Validation de cette nouvelle fonction pour Huguette : 

- Oui :  10 voix  
- Non :  0 voix      
- Abstention :  0 voix 
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 Huguette est confirmée référente ENF du CND24 à l’unanimité. 
 

- Ajustement protocole COVID suite à l’augmentation des cas de COVID, 

 Pas de changement supplémentaire pour l’instant. Entrée en vigueur du pass vaccinale 
annoncé par le Gouvernement pour le lundi 24/01, soit le lendemain de la compétition. 

 
- Programme, 

 Inchangé pour cette compétition. 
 Réunion commission course à programmer par Baptiste pour la semaine prochaine avec 

comme ordre du jour : 
o ENF : Challenge Avenirs à changer de format. Actuellement le format est de faire 

valider des tests et non de faire des compétitions. L’idée est de faire une 
compétition qu’avec des challenges. 

o Programme 2022 étendu à décembre 2022. Actuellement nous sommes 
uniquement sur le premier semestre. 

o Accord du CND47 pour un regroupement de nos compétitions avec le 10 avril 
compétition JOQUA sur Bergerac avec le 47 et le dimanche 15 mai soit sur 
Villeneuve ou sur Marmande. 
 

-  NAN CUP sélection départementale 
 A discuter en commission sportive. 
 Bilan à faire après la compétition JOQUA 4 et les départementaux J2&J3 qui entérinent les 

participants (avoir nagé un 400 4N et 800NL) pour cette sélection. 
 

 
4. Questions diverses 

- Achat équipement de sonorisation 
 Micro HF 
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 Enceinte  

 
 Sac de transport environ 150€ 
 Total : 900€ + transport 

 
Autorisation d’achat : 

o Oui :  10 voix  
o Non :  0 voix      
o Abstention :  0 voix 

 
- Point eau libre  

 Réunion pour planifier le Beach Tour et l’animation à la Jemaye.  
- Formation logiciel Compta CDOS. 

 Fin de journée soit le lundi ou jeudi. 17h30/18h (idéal) 
-  
- …/… 

 
 
 

Fin de la réunion à 23h00. 
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5. Annexe 1 : Document de contractualisation 
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6. Annexe 2 : Plan de développement 
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